

Mais songe-t-on à cet âge aux beautés de la nature ? Malgré tout, un si vaste horizon agit sur l'esprit et sur le corps. Aussi de nos jours, on s'est efforcé de donner à nos maisons d'éducation de larges dépendances, un air salubre, et de les placer dans des sites agréables. Sous ce rapport, comme nous l'avons dit, le collège de Montréal n'a rien à envier à aucune institution.

(A suivre).

CHRONIQUE

Nomination. — Par décision de Monseigneur l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

MM. J. O. Dubois, Vicaire Forain du Vicariat No 10 ; P. Peltier, curé de St Félix de Valois ; J. Lévêque, curé de Ste Sophie ; S. Laporte, curé de Ste Emélie de l'Energie.

Couvent des Dames du Sacré-Cœur. — Dimanche dernier, Monseigneur l'Archevêque a béni la première pierre du nouveau couvent des Dames du Sacré-Cœur à Montréal.

Nouvelle chapelle. — Mardi dernier, Sa Grandeur bénissait la nouvelle chapelle du couvent des sœurs de la Providence à St-Vincent de Paul (Île Jésus).

Église de Lachenaie. — Le 27 de ce mois, Mgr l'archevêque consacra l'église de Lachenaie. Le clergé est spécialement invité à assister à cette cérémonie.

Nouvel hospice des Petites sœurs des Pauvres. — Le 1^{er} dimanche d'octobre, Sa Grandeur bénira la chapelle du nouvel hospice des Petites sœurs des Pauvres, à Montréal.

Le vœu d'abandon. — Le vœu d'abandon, dont il a été question dans le dernier numéro de la *Semaine Religieuse*, ne doit pas être confondu, comme quelques-uns l'on fait, avec la *cession* ou l'*abandon* de nos œuvres satisfaites en faveur des âmes du purgatoire. Loin d'être condamnée, cette dernière pratique a la complète approbation de l'Église et est enrichie de précieux privilèges.

La communauté des sœurs de la Providence vient de faire une perte bien sensible. La révérende mère Zotique, une des sept fondatrices de cette Communauté, est décédée le 12 septembre dernier à la maison-mère de Montréal.

Elle a parcouru une longue carrière de charité et de dévouement, et s'est éteinte chargée d'années bien remplies à 87 ans dont cinquante passées au sein de la Communauté qu'elle a toujours édifiée par sa touchante simplicité, sa tendre et cordiale charité. Elle était, disent ses compagnes, si douce et si aimable qu'elle répandait la joie autour d'elle. Sa mort fut calme et paisible comme l'avait été sa vie.

Depuis longtemps, elle se préparait à la mort, ayant reçu quel-